

# L'impact environnemental du numérique en une infographie

9 février 2022 [Témoignages](#) 31 visites [novethic.fr](#)

Les smartphones sont souvent décriés pour leur empreinte écologique, en raison des matériaux rares qu'ils renferment. Mais, selon une nouvelle étude, menée par l'Ademe et l'Arcep, les équipements les plus impactants pour l'environnement, au-delà du seul critère du changement climatique, ne sont pas les smartphones mais les téléviseurs. Les auteurs insistent sur l'importance d'allonger au maximum la durée de vie de ces équipements et de privilégier, en cas d'achat, le matériel reconditionné.

Voir en ligne : <https://www.novethic.fr/actualite/i...>

Licence : Pas de licence spécifique (droits par défaut)